



LANDKREIS HAVELLAND

Landrat verabschiedete sich vom scheidenden Schutzbereichsleiter

*Landrat Dr. Burkhard Schröder verabschiedete
 Polizeidirektor Jörg Barthel aus dem Havelland*

05.09.2011

Pressemitteilung 147/2011

Landrat Dr. Burkhard Schröder traf sich kürzlich mit Schutzbereichsleiter Polizeidirektor Jörg Barthel, um diesen persönlich zu verabschieden und ihm für seine Tätigkeit im Havelland zu danken. Ab dem 20. September wird Barthel in neuer Funktion in Neuruppin tätig sein.

Seit 2006 leitete Jörg Barthel den Schutzbereich Havelland. Im Landkreis war er davor schon tätig. So war er von 1998 bis 2002 Leiter der Führungsstelle im Schutzbereich sowie von 2001 an Chef der TOMEV (Täterorientierte Maßnahmen gegen Extremismus und Gewalt) im Landkreis. Als Leiter der TOMEV sowie im Anschluss als Schutzbereichsleiter setzte sich Barthel vor allem für die Bekämpfung extremistischer Straftaten im Landkreis ein. In Umsetzung der Polizeireform im Land Brandenburg und der damit verbundenen Überführung des Schutzbereiches Havelland in die neu geschaffene Polizeidirektion West übernimmt Polizeidirektor Barthel nun neue Aufgaben. In Neuruppin wird er Stabsleiter für Einsatz- und Kriminalitätsangelegenheiten in der neuen Polizeidirektion.

Zuvor verabschiedete sich Barthel noch persönlich beim Landrat. "Ich behalte meine Zeit im Landkreis in sehr guter Erinnerung", so Barthel: "Die Zusammenarbeit mit den Bürgermeistern, Amtsdirektoren und vor allem mit dem Landrat sowie den Ämtern in der Kreisverwaltung war wunderbar. Wir haben gemeinsam viel bewegt." Auch Dr. Burkhard Schröder würdigte den scheidenden Schutzbereichsleiter: "Herr Barthel hat sich in all den Jahren, die er im Landkreis tätig war, in besonderer Weise um die Sicherheit der Havelländer verdient gemacht." Die Zusammenarbeit mit ihm sei von hoher Professionalität und Vertrauen geprägt gewesen, so der Landrat: "Ich bedauere sowohl aus fachlicher wie auch persönlicher Sicht die Versetzung von Herrn Barthel nach Neuruppin, wünsche ihm aber natürlich für seine weiteren beruflichen Werdegang viel Erfolg und alles Gute."

*Landrat Dr. Burkhard Schröder verabschiedete
 Polizeidirektor Jörg Barthel aus dem Havelland*

[Zurück](#)